

Bakti Religi Polsek Pacet dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-78

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 14:26



Polres Cianjur Polda Jabar - Menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Polsek Pacet Polres Cianjur menggelar kegiatan bakti religi pada Jumat, 14 Juni 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., dan dihadiri oleh sejumlah personel Polsek Pacet, termasuk Kanit Samapta Aip Cecep Yusup, Kasium Aiptu Yosep Yaqub, dan beberapa Bhabinkamtibmas dari berbagai desa di wilayah Pacet. Dalam kegiatan bakti religi ini, para personel Polsek Pacet melakukan pembersihan dan perawatan di area sekitar tempat ibadah di Desa Cimacan, Desa Sukatani, Desa Ciputri, dan

Desa Cibodas. Selain menjaga kebersihan, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di lingkungan tempat ibadah. "Kami melaksanakan bakti religi ini sebagai bentuk pengabdian kami kepada masyarakat, sekaligus untuk memperingati HUT Bhayangkara ke-78. Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk tanggung jawab sosial, tetapi juga sebagai upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendukung kehidupan beragama," ujar Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan partisipasi aktif para personel dalam kegiatan bakti religi ini. "Saya sangat mengapresiasi semangat dan dedikasi para personel Polsek Pacet dalam melaksanakan kegiatan ini. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan lingkungan sekitar," ujar Kapolres Cianjur. Kegiatan bakti religi ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan dan ketertiban di tempat ibadah. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan lingkungan yang bersih dan nyaman dapat tercipta, sehingga mendukung pelaksanaan ibadah yang khuyuuk dan tenang. Turut hadir dalam kegiatan ini adalah Aipda Lihwana, S.H. (Bhabinkamtibmas Desa Cimačan), Aipda Yusup (Bhabinkamtibmas Desa Sukatani), Aipda Yusup Supriadi (Bhabinkamtibmas Desa Sukatani), Aipda Ahmad Yanuar (Bhabinkamtibmas Desa Ciputri), Aipda Dede Daryanto (Bhabinkamtibmas Desa Cibodas), dan Aipda Memed Ijudin (Bhabinkamtibmas Desa Palasari). Kehadiran mereka memperkuat kolaborasi dalam menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif bagi masyarakat.